
発 言 趣 旨 及 び 時 間

１ 芳 賀 理 己 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 江別市に必要な障がい福祉について
（１）障がいを持つ方の人数の現状とニーズの把握について
（２）障がいを持つ子供の教育環境について
（３）障がい福祉を向上させるための課題について

２ 市立病院における診療報酬向上の展望について
（１）救急医療の拡充に対する考え方について
（２）リハビリテーション機能の拡充に対する考え方について
（３）地域医療連携の推進について

２ 石 川 麻 美 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ ＪＲ江別駅周辺のまちづくりについて
（１）ＪＲ江別駅北側周辺の活性化に向けたこれまでの取組と今後の方向性につ

いて
（２）ＪＲ江別駅南側周辺の安全・防犯対策について

２ 高齢者等の買物支援について
（１）買物弱者への支援について
（２）移動販売に対する支援について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

３ 佐々木 聖 子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 協働によるまちづくりについて
（１）基本姿勢について
（２）具体的な取組について

４ 高 橋 典 子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 地域経済に対する市長の基本的な考えについて
（１）人にも企業にも選ばれるまちの意図するものについて
（２）地域に根差した商工業振興の考え方について
（３）東西インターチェンジ周辺の土地利用促進と自然環境の保護について

２ 大麻駅跨線人道橋について
（１）大麻駅跨線人道橋の改築に係る進捗状況について
（２）地域住民の生活における事業の重要性に対する認識について

３ 飼い主のいない猫への対応について
（１）捨て猫を保護した市民への支援について
（２）動物愛護の啓発について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

５ 岡 英 彦 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 市政執行方針について
（１）市長の選挙公約について
（２）市政運営の基本理念について
（３）えべつ未来戦略として取り組む内容について

６ 干 場 芳 子 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 市長の政治姿勢について
（１）第７次江別市総合計画の策定に向けた考え方について
（２）行財政運営について
（３）市民力を生かしたまちづくりについて
（４）職員の人材育成について
（５）多様な市民の居場所について
（６）子どもの権利条例の制定について

２ 困難な問題を抱える女性への支援に関する法律について
（１）法に対する認識について
（２）自治体としての取組について

３ ＨＰＶワクチンについて
（１）定期接種に９価ＨＰＶワクチンが追加されたことについて
（２）ＨＰＶワクチンを男性に接種することについて



発 言 趣 旨 及 び 時 間

７ 猪 股 美 香 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 市政執行方針における子育て支援・女性の活躍支援について
（１）江別市に必要な今後の子育て支援と女性の活躍支援について
（２）児童の放課後における居場所の在り方について

２ 市政執行方針における教育について
（１）江別市の学校教育における今後の課題について
（２）全ての子供たちに学びの機会を確保するための取組について
（３）不登校児童生徒への支援について

８ 野 村 和 宏 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 企業誘致について
（１）江別東インターチェンジ周辺への企業誘致の状況と今後の見通しについて
（２）江別東インターチェンジ周辺以外の企業誘致について
（３）企業誘致における目標について

２ 生活道路の改修について
（１）生活道路改修の考え方について
（２）従来と現在の改修における構造の違いについて

３ 太陽光パネルの廃棄処理について
（１）廃棄等費用積立制度導入以前の事業者における処分費用積立状況について
（２）廃棄等費用積立制度に該当しない施設の廃棄処理について
（３）太陽光パネルの産業廃棄物の廃棄処理について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

９ 三 吉 芳 枝 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 自転車利用者への安全対策について
（１）自転車用ヘルメット着用に向けた普及啓発について
（２）自転車用ヘルメットの購入に対する補助について

２ 自治会活動について
（１）地域コミュニティーの弱体化に対する認識と支援の必要性について
（２）デジタル技術を活用した地域コミュニティーの再構築について

１０ 長 田 旭 輝 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 生涯安心して暮らせるまちづくりについて
（１）地域包括支援センターの現状と今後の在り方について
（２）高齢者相談窓口の体制強化と普及啓発について

２ 公共交通について
（１）デマンド型交通について

３ グリーンボールについて
（１）グリーンボールに対する認識について
（２）グリーンボールの普及について


